

Soldatenfürsorge!

Aufruf an die Bevölkerung Meidlings!

Im Auftrage Seiner Exzellenz des Herrn Bürgermeisters Dr. Richard Weiskirchner hat sich zur Unterstützung der im Rathause errichteten Zentralstelle der Fürsorge für Soldaten und ihre Familienangehörigen ein Bezirkskomitee gebildet.

Geldspenden und Liebesgaben werden in der Gemeindebezirkskanzlei XII., Schönbrunnerstr. 259, I. Stock, dankend übernommen und an die Zentralstelle im Rathause weitergeleitet. Die Namen der Spender werden in den Blättern öffentlich bekanntgegeben.

Jedermann wird herzlichst gebeten, an diesem patriotischen Liebeswerke nach seinen besten Kräften sich zu beteiligen!

Zur tatkräftigen Unterstützung unserer braven, ins Feld ziehenden Soldaten und ihrer zurückbleibenden Familien opferwillig beizutragen, ist in dieser für die Monarchie und unsere Vaterstadt so schicksalschweren Zeit Ehrenpflicht eines jeden kaisertreuen Oesterreichers.

Jede, selbst die kleinste und unscheinbarste Geldspende und Liebesgabe ist von allergrößtem Werte und wird mit innigstem Danke entgegengenommen!

Wien-Meidling, im August 1914.

Für das Bezirkskomitee Meidling der Soldatenfürsorge:

Josef Müller

Gemeinderat

Schriftführer.

Matthias Adlersflügel

Vorsteher des 12. Wiener Gemeindebezirkes

Obmann.